
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Clubi“ vom 1. Juli 2019, 17:40

Zitat von CRusko 

1. als

2. Reinvestieren wir nie 100%, sondern machen damit auch Schuldenabbau und
Infrastruktur.

Natürlich nicht, wäre ja auch törricht!

Aber wenn ich 12 Millionen einnehme und zusätzlich noch die kolpotierten 3 Millionen vom
Winter habe, dann kann ich von den ca. 15 Millionen schonmal die Hälfte bis 2/3 wieder
ausgeben, oder sehe ich das falsch?
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